

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 04. Februar 2015

Ampelanlagen für CO₂-Belastungen in Klassenräumen

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, ob in den Klassenräumen der Blücherschule CO₂ Ampelanlagen als Pilotprojekt eingeführt werden können (s. auch Link: http://schulamt-main-kinzig.lsa.hessen.de/irj/SSA_Main-Kinzig_Internet?cid=d51fd16e33293f8629366849eded4755)

Begründung:

Das Umweltbundesamt empfiehlt in seinem Beitrag Schulhygiene, die CO₂-Belastungen in den Unterrichtsräumen auf ca. 1000mg/m³ zu begrenzen. Die Universität Lübeck hat schon erfolgreich die CO₂-Ampeln in den Unterrichtsräumen eingesetzt. CO₂ Belastungen sind für Kinder eine starke Belastung in ihrem Lernverhalten. Zu dieser Erkenntnis kam schon ein gewisser Max von Pettenkofer 1858, dies ist veröffentlicht in dem Beitrag des Umweltbundesamt zur Schulhygiene.

Beschluss Nr. 0011

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher